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SAN LORENZO 

• Al fin han empezado las 
obras de ampliación del Ins
tituto de enseñanza media 
de San Lorenzo del Escorial, 
obras que urgía acometer 
desde hace tiempo por la 
falta de aulas para la pobla
ción estudiantil. Las lleva a 
cabo la Delegación Provin
cial de Educación, pues fue 
una promesa que se ha de
morado largamente. Toda
vía queda pendiente la 
construcción en el Zabur-
dón del nuevo grupo esco
lar, y se confía que se reali
ce a la mayor brevedad, te
niendo en cuenta el acceso 
de los colegiales que proce
den de las familias de los 
cuerpos militares de las aca
demias establecidas. Ade
más, la biblioteca municipal 
será abierta al público den
tro de este mismo mes de 
noviembre. 

• En Cercedilla se ha pu
blicado un bando muncipal 
respecto al aprovechamien
to de leña de roble de los 
diversos montes. Es preciso 
el vale del Ayuntamiento 
para la corta en el de Fuen
te del Buey; en el de Mata 
del Pozo, se autoriza la cor

ta de todos los pies de los 
pimpollos; en el Hueco de 7 
Picos y Restaurante, se de
berá solicitar la autoriza
ción de la guardería forestal 
de leona. Se respeta el dere
cho tradicional de los veci
nos, pero el Ayuntamiento 
trata de conservar y orde
nar las manchas de robles, y 
pide la máxima colabora
ción del vecindario, pues el 
bosque forma parte del pa
trimonio de toaos y no se le 
puede dañar. 

• El Ayuntamiento de Co
llado-Mediano permuta un 
terreno por otro de propie
dad particular para el en
sanchamiento de una calle 
y desviación de una carrete
ra. El concejal comunista se 
opuso porque no cree conve
niente la permuta. Una ur
banización, por otra parte, 
pretende ceder al Ayunta
miento un lugar para cons
truir un instituto docente, 
oferta pendiente de estudio 
por los asesores jurídicos. 

• Los concejales socialistas 
de Collado llevan las delega
ciones informativas de lim
pieza, parques y jardines, 
alcantarillado, abastos, 
agua y matadero; los de 
Cercedilla, limpieza, par
ques y jardines, alcantari
llado y vocales en otras co
misiones. «A los socialistas 
se nos respeta y se tiene en 
cuenta nuestras posiciones, 
aunque haya discrepan
cias», afirma el concejalPe-
dro Cuesta, mecánico y he
rrero. 

Cercedilla: las aulas no reúnen las necesarias 
condiciones 

LOS ESCOLARES 
PASAN FRIÓ 

El nuevo colegio de EGB lleva años construyéndose 

En la enseñanza, las cosas no se desarrollan en Cercedilla 
de acuerdo con lo previsto. Desde hace años se está construyendo 

un colegio de EGB, pero nunca se termina, y en el antiguo, las aulas 
no reúnen las condiciones modernas para su cabal funcionamiento. 
Esta situación se observa especialmente en el invierno, con la nieve 

cerca de las ventanas y los chiquillos tiritando de frío 

Sin embargo, no terminan 
aquí los deseos del pueblo. Re
cientemente fue presentado en 
el Ayuntamiento un escrito co
lectivo de vecinos insistiendo 
en la urgencia de crear un 
polígono industrial, paralelo y 
no perjudicial para el paisaje y 
la naturaleza tan privilegiada 
del pueblo. Solicitud que el 
municipio tomó en cuenta, si 
bien precisando que con ante
rioridad será imprescindible 
reformar las normas subsidia-

Colmenar del Arroyo: Malestar por el retaso 
del antiguo secretario en entregar las cuentas 

EL DINERO ES LA CLAVE 
Todos los afectados exponen a CISNEROS 

sus opiniones sobre este polémico tema 

En Colmenar del Arroyo, un pequeño pueblo situado 
a mitad de camino entre Chapinería y Fresnedillas, 

' se respira una cierta inquietud debido a que el anterior 
secretario del Ayuntamiento, Jesús Pradera Bravo, 

no ha entregado las cuentas de su gestión 
después de seis meses de haber abandonado el cargo. 

CISNEROS se hizo eco de esta situación, ante las llamadas 
de algunos vecinos, y se ha puesto en contacto 

con todas las partes implicadas para que expongan, 
cada una a su modo, sus opiniones al respecto 

rías. 

GANADERÍA Y MADERA, 
DE ACTUALIDAD 

Los socialistas —oposición 
en Cercedilla— desearían un 
polígono ganadero para las 300 
vacas lecheras y otras del te
rreno, pues antes era la princi
pal fuente de ingresos. En la 
madera, el Ayuntamiento reci
be unos quince millones de pe
setas al año, aunque suele ven
der a la baja, pues leona co
mercializa a precios reducidos 
la madera quemada que se pro
duce en otras zonas. 

En la sanidad haría falta 
una plaza más de médico, so
bre todo en el verano, ya que 
los dos titulares no cubren to
das las necesidades. Y se discu

te la función del ATS, la cual 
ha suscitado denuncias por 
parte del vecindario, por lo 
que el Ayuntamiento ha pedi
do que sea desplazado. Hay dos 
practicantes particulares más y 
dos consultorios de la Seguri
dad Social, uno vinculado de 
alguna forma al municipio. 

LA PAVIMENTACIÓN, 
A BUEN RITMO 

En Cercedilla, asimismo, se 
están pavimentando las calles, 
con el apoyo de la Diputación, 
y también estará concluida en 
el verano de 1981 la depurado
ra de agua potable de Cerro 
Colgado, las obras de imper
meabilidad del deposito regu
lador de agua, así como la esta
ción depuradora de residuales 
de Navacerrada, también con 
la ayuda de la Diputación, que 
aportó un préstamo de casi 
cuatro millones de pesetas, que 
será amortizado por años. Cer
cedilla tiene prerrogativas en 
el puerto de Navacerrada, en 
colaboración con este Ayunta
miento, en la zona de Pinar 
Baldío y por donde pasa la ca
dena elevadora de los esquia
dores. En ella trabajan unas 
treinta personas del lugar. 

Después del último pleno 
del mes de octubre, y en una 
improvisada rueda de prensa, 
la corporación municipal, por 
boca de su alcalde, Ángel He
rrero Rodrigo, de Coalición 
Democrática, declaró que «es 
cierto que el antiguo secreta
rio municipal no ha dado 
cuenta de su gestión en el 
Ayuntamiento después de 
seis meses de haber dejado el 
cargo. Pero este hombre lle
va veintitrés años en el pue
blo y estamos contentos por 
todo lo que ha hecho por no
sotros hasta ahora. Le damos 
confianza hasta que entregue 
las cuentas y aceptamos y 
comprendemos las excusas 
que nos ha presentado». 

A la pregunta de si esta si
tuación no les producía in
quietud, el mismo Ángel He
rrero Rodrigo manifestó que 
«esto nos produce inquietud, 
pero por amor propio. Repito 
que no tenemos motivos para 
desconfiar de él. Yo perso
nalmente le estoy muy agra
decido porque me ha ayuda
do mucho, igual que a todo el 
pueblo. De todas formas es
peramos que esto se resuelva 
pronto, más que nada para 
saber exactamente de cuánto 
dinero disponemos o cuánto 
debemos». 

NO TODO EL MUNDO 
ESTA CONFORME 

Sin e m b a r g o , G a b r i e l 
Núñez, primer teniente de 
alcalde y militante del PSOE, 
nos manifestó después su dis
conformidad con la postura 
de sus compañeros y dijo que 
«el anterior secretario se está 
riendo de nosotros y. es ver
gonzoso que se le esté permi
tiendo aplazar continuamen
te la entrega de cuentas, des-

El Ayuntamiento de Guadarrama 

Guadarrama: Lo piden los concejales socialistas 

«REESTRUCTURACIÓN 
MUNICIPAL» 

Consideran que les corresponden cinc» d e las once 
delegaciones 

Los cinco concejales socialistas (frente a la alianza de seis de 
ucedistas e independientes) han presentado varias mociones que 
reflejan estados de ánimo de la opinión pública de Guadarrama. 
Han pedido que debe cambiarse la estructura del Ayuntamiento, 
ya que las comisiones no han ofrecido juego, por lo que conviene 
remodelarlas para que así los concejales tengan un área específica 
de trabajo. Consideran que de las once delegaciones propuestas, 
cinco les corresponden en derecho, incluidas las de obras, urba
nismo, tráfico y policía urbana. Solicitan asimismo que se prohiba 
el aparcamiento en el paseo de la Alameda, cerca de la academia 
de cabos de la Guardia Civil, regulándose de forma que lo coches 
no puedan aparcar en el referido paseo ajardinado, que en la 
actualidad está hecho una pena. 

DOSCIENTOS TRABAJADORES EN PARO 
En el otoño, el pueblo está paralizado, con unos doscientos 

trabajadores desocupados. En el sanatorio militar del Genera
lísimo se hallan empleados unos cincuenta vecinos de ambos 
sexos y seis o siete en una distribuidora multinacional de bebidas 
refrescantes. Poca cosa, con la crisis de la construcción. La subas
ta de madera deja al Ayuntamiento unos dos millones de pesetas 

escenario de las mociones socialistas y medio millón la de los pastos. 

pues de haber abandonado el 
cargo hace seis meses». 

A la vista de la situación, 
nos pusimos en contacto con 
Jesús Pradera Bravo y le 

planteamos la cuestión. «Es
toy muy bien con ellos y tie
nen verdadera confianza en 
mí —nos dijo—. Si no he en
tregado ya las cuentas es por
que efectivamente he tenido 
mucho trabajo. Me han cam
biado de destino y he tenido 
que ocuparme de cosas que 
eran muy urgentes. Por no 
decir que no a las cosas, me 
he retrasado y quizá no debe
ría haberlo hecho. Pero en 
todo caso las cuentas están 
bien —cualquiera puede ve
nir a verlas— y en l a s 

próximas semanas las entre
garé, pues sólo me falta ter
minar unas cosas y confron
tar algunos datos con el depo
sitario.» 

Cuando le comentamos 
que parecía ser que no todo el 
mundo confiaba en él y q u e 

la situación no parecía nor
mal, el señor Pradera nos 
contestó que «efectivamente 
no es normal ni debe serla 
Pero yo me he pasado allí 
más de veinte años, me he 
dejado en el pueblo mi vida y 
sería lamentable que a última 
hora me dejaran en eviden
cia. Estoy naciendo todo lo 
que puedo para sacarlo ade
lante y ya quisiera yo encon
trarme las cosas en otros si
tios tan bien como yo las dejo 
aquí». 

Gregorio G. LUJAN 

EtEscorial: En la Raoáaáóo. 
Padre Soler — 

JUAN MANUEL 
DE SANTOS, 

PRESIDENTE 
Juan Manuel de Santos He-

rranz, diputado provincial de 
UCD, ha sido elegido presiden
te de la Asociación Cultural 
Padre Antonio Soler en la pri
mera asamblea general cele
brada en el Real Coliseo de 
Carlos III. 

Asimismo fueron reelegidos 
Juan Manuel Ambrona y Emi
lio Quesada, como secretario y 
tesorero, respectivamente. 

Juan Manuel de Santos He-
rranz es concejal del Ayunta
miento de San Lorenzo d e . , 
Escorial y diputado proviciai-
En relación con este nombra
miento ha declarado, °»u^,*rfá 
presenta la continuidad de; i 
asociación cultural y la P° s l i £ 
lidad de colaboración de El J»" 
corial de cara a la sociedad ge
neral, ya que es un servicio no 
solamente para el pueblo, sino 
para toda la comarca, en cuan
to que se posibilita el aprendi
zaje de la música sin necesidaa 
de ir a Madrid». 
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B Cinco millones de pesetas 
es el importe de la multa 
que el Ayuntamiento de Ge-
**fe ha impuesto a la em
presa CASA (Construccio
nes Aeronáuticas, S. A.) a 
causa del incumplimiento 
Por parte de ésta de la nor
mativa urbanística desde 
v62. CASA venía realizan
do diversas obras en Getafe 
*"i solicitar las correspon
dientes licencias ni pagar 
arbitrios, en función de un 
acuerdo que entonces esta
bleció con el Ayuntamiento 
ae abonar 10.000 pesetas 
anuales por todos los con
ceptos. La nueva Corpora
ción considera que este 
acuerdo es ilegal y está dis
puesta a hacer pagar a 
LASA los quince millones 
aproximdamente que no ha 
abonado, según ley, a lo lar-
9o de estos años. 

• Los padres de alumnos 
Of' coíegfio nacional Fran
cisco Fatoú, del pueblo de 
Vallecas, están indignados 
con el director del centro, a 
Quien acusan de impedir 
Que se aclare el destino dado 
a 400.000 pesetas del presu
puesto anterior y que no 
aparecen por ninguna par
te. Ai parecer, los padres 
están dispuestos a llegar a 
l°s tribunales. 

• Leganés ceíebra estos 
días de noviembre sus sete
cientos años de existencia. 
*°Ji las «Relaciones his-
tórico-geográficas-esta-
Gisticas» mandadas hacer 
P°r Felipe II se señala que 
'os primeros asentamientos 
en 'a zona donde está hoy 
situada Leganés se produje
ron entre los años 1280 y 
1300. Actualmente Leganés 
cuenta con 200.000 habitan
tes y es la tercera ciudad de 

Castilla en cuanto a pobla
ción. Los actos del séptimo 
centenario consisten en di
versas convocatorias 
artísticas y culturales desti
nados a dar a conocer a los 
residentes de 1980 los 
°rígenes de la ciudad. Ha
brá también numerosas ac
tividades deportivas. 

™ Los cursillos populares 
*l9uen su ritmo en Leganés. 
*e ha iniciado uno en el 
^-entro de Salud Municipal 
¡teléfono 694 58 60) para 
Preparación al parto y otro 
°^e inglés en la Casa de la 
yultura. Este último cuesta 
100 pesetas al mes y se im
parte lunes y miércoles de 
seis a ocho de la tarde. 

Este es el modelo de vivienda que a imperar en la Cooperativa Pablo Iglesias, de Rivas 
Vaciamadrid 

Comienzan a levantarse las 900 viviendas de la Cooperativa Pablo Iglesias 

NACE UN PUEBLO 
La Cooperativa de Viviendas Pablo Iglesias de Madrid celebró el 

pasado viernes la exposición de su primera promoción de 939 
viviendas y equipamiento complementario que va a realizar en el 

pueblo de Rivas-Vaciamadrid 

Esta primera promoción de 
la Cooperativa nació con la 
compra de 18 hectáreas de te
rreno en diciembre de 1978 en 
el kilómetro 15,200 de la carre
tera N-III de Madrid-Valencia, 
por un importe de 239.838.630 
pesetas. Después de los 
trámites legales correspon
dientes y de la aprobación por 
parte del Ayuntamiento de Ri-
vas-Vaciamadrid y de la Co-
placo del plan parcial, del pro
yecto de urbanización y de 
construcción, se adjudicaron 
las obras por medio de un con
curso restringido a la empresa 
Cubiertas y Mzov, S. A. 

Las obras de urbanización, a 
punto de finalizar, están pen
dientes de los remates finales. 
La edificación de las 939 vi
viendas y equipamiento com
plementarios se comenzarán el 
día 30 de este mes de noviem
bre, después de que el Ayunta
miento de la localidad conce
diera licencia de obras en 
mayo último. Actualmente 
esta realizada la cimentación 
de gran parte de las viviendas 
y la estructura de tres bloques 
de diez viviendas cada uno. Se 
tiene previsto terminar las 
obras en mayo de 1982. 

' ¿COMO SON LAS 
VIVIENDAS? 

Las 939 viviendas adosadas 
de protección oficial pueden 
ser de dos, tres y cuatro nabita-
ciones, dúplex, en cuatro altu
ras como máximo. Tienen te
rraza y «solarium» las del piso 
superior y jardín privado las 
del piso de abajo. Constan tam
bién de aparcamientos en saco, 
en superficie, de 20.000 metros 
cuadrados de parques y jardi
nes públicos, dos edificios para 
centro preescolar, dos para lo
cales comerciales, casa del pue
blo y edificio sanitario, así 
como zona deportiva. La zona 
de EGB será cedida para que el 
Ministerio de Educación cons
truya en ella los colegios co
rrespondientes. 

COSTE, FINANCIACIÓN 
Y FORMA DE PAGO 

El coste de las viviendas se 
ha estimado en 2.677.485 peser 
tas para las de cuatro habita
ciones, 2.562.834 pesetas para 
las de tres dormitorios y 
2.373.435 pesetas para las de 
dos habitaciones. El precio fi
nal resultará incrementado 
por las revisiones estipuladas 
con la empresa constructora en 
el momento de ejecutarse cada 
partida. La financiación de 
este coste se está realizando 
mediante las siguientes cuotas 
de entrada por los socios: 
100.000 pesetas, en febrero de 
1979; 65.000, en junio de 1979; 
125.000, en diciembre de 1979; 
155.000. en iunio de 1980; 

125.000, én diciembre de 1980; 
125.000, en junio de 1981; 
125.000, en diciembre de 1981; 
790.000 pesetas en total. 

El resto, hasta el precio total, 
será financiado por un crédito 
hipotecario revisablé en el mo
mento de la calificación defini
tiva, con un período de amorti
zación de catorce años, con los 
dos primeros de carencia, al 11 
por 100 de interés más comi
sión. Este crédito de 1.977 mi
llones ha sido informado favo
rablemente por los servicios 
técnicos y financieros y está a 
punto de ser aprobado en la 
Comisión de Préstamos del 
Banco Hipotecario. 

OTEAS PROMOCIONES 
La Cooperativa piensa se

guir promocionando viviendas 
en distintas zonas de la provin
cia de Madrid. La segunda pro
moción prevista se realizara en 
Getafe, donde se construirán 
500 viviendas unifamiliares o 
en altura sobre porches ajardi
nados. El precio será desde 
2.700.000 pesetas y variará 

La urbanización cuenta con todos los 
equipamientos: colegios, edificio 

sanitario, zona deportiva y comercios 
* * * 

Ninguna edificación supera las cuatro 
plantas de altura 

según tipología y dimensiones. 
La entrada inicial será de 
50.000 pesetas y tendrá una fi
nanciación oficial de catorce 
años. 

Ante la" demanda existente 
se está estudiando también rea
lizar una tercera promoción en 
Rivas-Vaciamadrid. En Fuen-
labrada es posible que se ofrez
ca una promoción de viviendas 
terminadas con un precio más 
barato del actual de venta, que 
recoja las necesidades del sec
tor más bajo de nivel de renta 
de la población trabajadora. 

La Cooperativa de Vivien
das Pablo Iglesias de Madrid 
tiene 2.288 socios. El presiden
te del Consejo Rector es 
Ramón Muñagorri .Triana. 
Cuenta con un equipo de ad

ministración, interventores de 
cuentas y una dirección facul
tativa compuesta por seis ar
quitectos y tres aparejadores. 
Los socios participan en la ges
tión y desarrollo de las promo
ciones de viviendas intervi
niendo en las decisiones a to
mar. También prevén la ges
tión de los equipamientos 
complementarios y de la futu
ra comunidad a través de co
misiones de participación 
como económico-financiera, 
técnica y de seguimiento de 
obra, educación, locales comer
ciales y asuntos varios. Esta 
Cooperativa, pionera en el mo
vimiento cooperativo del sec
tor en el marco socialista, fue 
inscrita en el Ministerio de 
Trabajo en agosto de 1977. 

Rodríguez Colorado, Conde Duque y Mangada, de acuerdo 

EL PLAN GENERAL NO SIRVE 
«El real decreto de Revisión del Plan General de Ordenación 

Urbana del Área Matropolitana de Madrid, de fecha 2 de octubre, 
puede ser malo, pero representa un reto importante» —declaró 
José María Rodríguez Colorado—, vicepresidente primero del 
Consejo de Municipios, en el transcurso de un debate que con 

motivo del Día Mundial del Urbanismo, organizó el 
Colegio de Economistas de Madrid! 

Participó, además, Carlos 
Conde Duque, delegado del 
Gobierno en la Comisión de 
Planeamiento y Coordinación 
(COPLACO), quien destacó el 
carácter de urgencia de la re
visión del Plan y el lógico re
traso del mismo al no existir 
interlocutores a causa de las 
nacientes autonomías. 

Eduardo Mangada, concejal 
responsable de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Madrid, 
también participó en el debate, 
exponiendo tres problemas 
fundamentales: Realidad de 
insatisfacción con demandas 
que requieren una justa res
puesta, cambio de valoración 
de los mantenedores, y que 
realmente los agentes eco
nómicos no encuentran vías 
actuales en el Plan. 

EL RESCATE DE 
COMPETENCIAS, UN RETO 

Finalmente, puso término al 
debate José María Rodríguez 
Colorado, quien tras hacer una 
breve historia política de cómo 

se llegó al proceso de revisión, 
explicó las diversas posiciones 
políticas de no aceptar las di
rectrices, la solución de síntesis 
que acogieron los socialistas y 
el reto importantísimo que 
planteaba el hecho del recate 
de competencias por parte de 
los ayuntamientos, la coordi
nación intermunicipal y el 
carácter vinculante de las di
rectrices para las Administra
ciones Local y Central. 

Posteriormente, aclaró pun
to por punto la creación del 
Consejo de Municipios, que de 
alguna manera se realizó para 
que fuese el que consiguiera 
que los ayuntamientos explica
sen a la Administración Cen
tral los conflictos, los proble
mas y sus soluciones. Destacó 
el apoyo de la Diputación Pro
vincial de Madrid, a través de 
la cual se pudo obtener el sus
tento económico, y terminó di
ciendo que actualmente sólo 
queda una confrontación con 
la Administración en cuanto a 

El proceso de la construcción de 
Madrid seguirá un nuevo ritmo con 

la revisión del Plan General 

peticiones de presupuestos y 
comenzar ya con la revisión 
del Plan General. 

Laura DEL TORO 
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NAVALCARNERO 

• En los últimos números 
de CISNEROS mostrábamos 
la situación de «impasse» en 
cuanto a los temas urba
nísticos de Pozuelo de Atar
een. Pero en la última per
manente se tomaron algu
nos acuerdos al respecto. No 
obstante, el grupo socialista 
seguía en desacuerdo con el 
grupo centrista en algunos 
asuntos, por ejemplo, res
pecto a los impuestos que 
deberán pagar por urbani
zar las calles. Después de un 
largo debate se decidió que 
las personas que deseen ur
banizar mayor superficie de 
la que le corresponde serán 
eximidas de algunos im
puestos. 

• Días pasados represen
tantes de Apas y varios pro
fesores fueron recibidos en 
el Ayuntamiento por el al
calde, señor González, y el 
delegaátgtám^Enseñanza 
para es^EB^varias pro
puestas presentadas por los 
Apas del Fausto Fraile y to
mar la más conveniente, 
por lo que el señor González 
ha solicitado diez días de 
plazo para su estudio. 

• Para este próximo lunes 
está anunciado un pleno ex
traordinario, en el que se 
procederá a votar la cuenta 
general y del patrimonio, 
así como el expediente de 
modificación de crédito del 
presupuesto. Igualmente se 
solicitará a la Diputación 
provincial la inclusión de 
Cenicientos en el Plan de 
Obras y Servicios. 

• La Asociación de Padres 
de Alumnos de El Álamo 
está conectando en estos 
últimos días con los profeso
res que, imparten clases en 
esta localidad con el fin de 
crear un sistema de comi
sión para empezar a traba
jar en colaboración. 
• En el Ayuntamiento de 
Navalcarnero se encuentra 
expuesto al público el nuevo 
padrón de tasas de basuras, 
entrada de vehículos, publi
cidad y escaparates, así 
como el padrón de arbitrio 

J ^ nrmn n-*^ 
UWU.i*< 

de alcantarillado. Durante 
el período de quince días se 
ha habilitado una oficina en 
el mismo Ayuntamiento 
para información al público 
y corrección de posibles 
errores. 
M En el último pleno ce
lebrado en Villamanta, en
tre otros puntos, se aprobó 
la reestructuración de las 
Comisiones Informativas. 
El presidente de la comisión 
de Obras, urbanismo, vi
viendas y alumbrado es 
Santiago Rodríguez. La co
misión de Fincas, montes, 
parques y jardines estará a 
cargo de Zacarías Fresno. 
Blas Núñez presidente de la 
comisión de Caza, pesca y 
deportes. El encargado de 
Industria y comercio es don 
Francisco Mesa. Francisco 
Núñez ostenta la presiden
cia de Hacienda. 

Navalcarnero: En el centro de íormación profesional 

APROBADO EL IDEARIO 
Alcalde, representantes parroquiales y miembros de la Cámara de 
Comercio votaron a favor, mientras la izquierda se mostró en contra 

Ha sido aprobado el ideario del centro de 
formación profesional de Navalcarnero. Vota
ron a favor de él los cinco miembros de la 
Cámara de Comercio de Madrid, los tres repre
sentantes parroquiales y el alcalde de la locali
dad. Votó en contra el concejal socialista Leo
poldo Benito. 

La aprobación de dicho ideario ha disgustado 
profundamente a los ediles de izquierdas por 
considerarlo exclusivista de aquellos que profe
san la religión católica. Ha causado sorpresa a 
los mismos la actitud adoptada por parte del 
alcalde de la localidad, votando a favor del idea
rio, y opinando que la ideología del centro debía 
ser laica. No se descarta por ello una posible 
petición de explicación de voto en un próximo 
pleno. 

VEINTE MILLONES PARA OBRAS 
En el pleno extraordinario de la pasada sema

na se aprobaron las obras de alumbrado de va
rias calles, además de la adjudicación de las 
obras del primer desglose de la ampliación de la 
red de distribución y saneamiento, así como el 
segundo desglose de las mismas, por un tal todo 
de casi veinte millones de pesetas. 

Igualmente se aprobó la ampliación de la re
des de distribución y saneamiento de la segunda 
fase. 

Se aprobó una transformación de crédito con 
cargo al superávit. A continuación se aprobó la 
•construcción de una depuradora en el paraje del 
Pájaro por un total de ocho millones de pesetas. 
Las obras las realizará la empresa UASA. 

Pozuelo: La Corporación 
y Apas buscan soluciones 

PREESCOLAR ES 
EL PROBLEMA 
Días atrás anunciábamos 

una reunión que las Apas de 
Pozuelo tendrían con miem
bros de la Corporación. Pues 
bien, la entrevista se celebró el 
lunes, y por parte del Ayunta
miento estuvo presente el de
legado de Cultura. 

Entre los puntos que se toca
ron estaba el de las subvencio
nes que el Ayuntamiento hace 
a través de las Apas, ya que 
son ellas quienes desempeñan 
las actividades extraescolares. 
Estas subvenciones se realiza
rán en todos los colegios, me
nos en el Divino Maestro. 

Los problemas de los más pequeños «estudiante* quieren ser solucionados 
por todos los vecinos de Poéuelo. 

Otro de los temas que fueron 
tratados en la reunión es el 
problema de los niños de 
preescolar. A pesar de que el 
Ayuntamiento tomó como me
dida urgente la de repartir a 
los casi 40 niños por los distin
tos colegios, se pensó que ésta 
solución no era la mejor, por lo 

que se ha solicitado al Ayunta
miento un aula disponible de" 
inmediato, y al Ministerio de 
Educación la contratación de 
un profesor. La buena predis
posición está en el ánimo de 
todas las partes, por lo que es 
casi seguro que el tema se solu
cionará en breve. 

San Martín: Es 
una tradición 
interrumpida 

hace años 

VUÉLVELA 
«ILUMINARÍA» 

Consiste en 
arrojar a una 
gran hoguera 

todo aquello que 
no sirve 

El lunes y martes pasados, 
los vecinos de San Martín de 
Valdeiglesias vivieron días 
festivos como consecuencia 
de la celebración de la fiesta 

de San Martín 
Esta edición de la fiesta 

de San Martín es la reanu
dación de una vieja costum
bre interrumpida hace ya 
varios años, sobresaliendo 
entre las tradiciones típicas 
del día de San Martin la 
«iluminaría», consistente en 
encender una hoguera, 
arrojando al fuego todo 
aquello que no sirve. 

Durante las cuarenta y 
ocho horas de las fiestas, los 
«pinches» disfrutaron de 
toda clase de diversiones y 
espectáculos, pasacalles, gi
gantes y cabezudos, suelta 
de vaquillas, encierros y 
bailes populares, así como 
competiciones deportivas y 
cultos religiosos. 

PREOCUPACIÓN 
POR LA CULTURA 

Prolijo programa el con
feccionado por los respon
sables de la Casa de la Cul
tura de San Martín de Val-
deiglesias, a pesar de las 
pésimas condiciones en que 
se encuentra el local donde 
está ubicada. En él se im
parten clases de música, y, 
además de salas de bibliote
ca y juegos, es útil para al
bergar el grupo de «majo-
rettes» y las múltiples acti
vidades de la Asociación 
Cultural Juveni l Valde-
rrábanos, en especial teatro 
y cineclub, esperándose se 
pueda organizar un certa
men fotográfico por Navi
dades. 

Los movimientos iuveni-
les y culturales locales, por 
su parte, reivindican para 
ampliar la Casa de la Cultu
ra un edificio enfrente de 
ésta, perteneciente a la 
AISS. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Es

tado» de 4 de los corrientes se 
inserta anuncio para contratar, 
mediante concurso, las obras 
de consolidación del ábside 
mudejar de «Los milagros», en 
Talamanca del Jarama. 

El precio tipo del concurso es 
de 2.094.148,90 pesetas, pu-
diendo presentarse proposicio
nes en la Sección de Fomento 
de esta Corporación, García de 
Paredes, 65, 7." planta, hasta 
las doce horas del día 27 de 
noviembre de 1980, previo 
depósito, en concepto de ga
rantía provisional, de 46.880 
pesetas. 

Madrid, 5 de noviembre de 
1980.— El secretario, José 
María Aymat. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Es

tado» de fecha 4 de los corrien
tes se inserta anuncio para con
tratar, mediante concurso, las 
obras de consolidación de paño 
de torre de puerta de las mura
llas de Talamanca del Jarama. 

El precio tipo del concurso es 
de 694.808,40 pesetas, pu-
diendo presentarse proposicio
nes en la Sección de Fomento 
de esta Corporación, García de 
Paredes, 65, 7'." planta, hasta 
las doce horas del día 27 de 
noviembre de 1980, previo 
depósito, en concepto de ga
rantía provisional, de 17.370 
pesetas. 

Madrid, 5 de noviembre de 
1980.— El secretario, José 
María Aymat. 

Moraleja: Quieren prohibirles la entrada 
a las dependencias municipales __ 

«STOP» A LOS 
SOCIALISTAS 

El teniente de alcalde afirma que 
los concejales del PSOE «entretienen 

a los empleados 
en perjuicio de sus actividades» 

Se ha presentado en pleno municipal una moción por parte del 
teniente de alcalde, en el que se prohibía la entrada a las depen
dencias municipales a los concejales socialistas. El motivo que 
inspiró esta moción fue que los socialistas, según la opinión de 
este concejal, «entretienen a los empleados del Ayuntamiento en 
perjuicio de las actividades municipales». 

Los concejales socialistas, por su parte, piensan que se les trata 
de apartar y excluir de la gestión municipal. 

Por tanto, ante este intento de impedirles el acceso a la docu
mentación e información normal a la que tiene acceso cualquier 
persona, han reaccionado trabajando con la misma competencia 
de siempre, ya que en ningún momento piensan que Pu£d .e 

tomarse como un intento de paralización el ejercicio de sus obli
gaciones en la vida municipal. 


